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Protokoll 
 
der Jahreshauptversammlung des SV Germania von 1920 e.V. am Dienstag, dem 
21.03.2023 im Sportpark Breklum.  
 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (66 Personen, davon 61 Mitglieder und 5 Gäste) 
 
Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:10 Uhr 
 
 

Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Bericht der 1. Vorsitzenden und Aussprache 

3. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 22.03.2022 

4. Ehrungen  
a) Sportabzeichen   
b) 40- und 50-jährige Mitgliedschaften  
c) Sportler des Jahres   
d) Ehrungen lt. Ehrenordnung  

5. „Die Gäste haben das Wort“ 
6. Bericht der Kassenwartin und Aussprache 
7. Bericht der Kassenprüfer/innen und Aussprache 
8. Haushaltsvoranschlag 2023 und Genehmigung  
9. Entlastung des Vorstandes  
10. Wahl eines Kassenprüfers/einer Kassenprüferin  
11. Anträge 
12. Verschiedenes 

 

Zu TOP 1 - Eröffnung und Begrüßung:  

Die 1. Vorsitzende Thekla Dyck eröffnet die diesjährige Jahreshauptversammlung und 
begrüßt alle Anwesenden. Als Gäste werden begrüßt der Struckumer Bürgermeister 
Bendix Asmussen sowie Maike Siegfriedt als Standortkoordinatorin der Grundschule 
am Standort Breklum. Die heutige Versammlung kann endlich wieder im Sportpark, an 
der „Heimstätte“ des Vereins stattfinden. Nach der Corona-Zeit hat sich inzwischen 
der Sportbetrieb wieder komplett normalisiert.  
 
Zum Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder erheben 
sich die Anwesenden zu einer Gedenkminute. 
 
Die form- und fristgerechte Einladung ist durch Aushang erfolgt.  
Es wurde ein Jahresberichtsheft erstellt, in welchem alle Informationen für die heutige 
Jahreshauptversammlung abgedruckt sind. Das Jahresberichtsheft ist seit einigen 
Tagen über die Homepage des Vereins abrufbar und liegt heute zur Information der 
Versammlungsteilnehmer vor. Die gedruckte Gesamtauflage wird zur weiteren 
Information in den folgenden Tagen in den Gemeinden verteilt.  
 
 
Zu TOP 2 – Bericht der 1. Vorsitzenden: 

Thekla Dyck trägt ihren Bericht der 1 Vorsitzenden für alle Anwesenden vor; der 
Bericht ist als Anlage diesem Protokoll beigefügt. Eine Aussprache hierzu wird nicht 
gewünscht; es gibt keine Nachfragen.  
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Zu TOP 3 – Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2022 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung ist auf den Seiten 8 bis 13 des 
Berichtsheftes abgedruckt und konnte über die Homepage eingesehen werden. Aus 
der Versammlung ergeben sich auf Nachfrage keine Einwände gegen das Protokoll 
der Jahreshauptversammlung vom 22.03.2022. Dem Protokoll wird ohne 
Gegenstimmen oder Enthaltungen einstimmig zugestimmt.  
 
 

Zu TOP 4 - Ehrungen: 

Auch in diesem Jahr wird wieder eine Zahl verdienter Sportler für deren sportlichen 
Leistungen bzw. deren Engagement o.ä. geehrt:  
 

Thekla Dyck berichtet über die absolvierten Sportabzeichen im Jahre 2022. Es haben 
20 Sportlerinnen und Sportler das Sportabzeichen absolviert sowie eine größere Zahl 
der Schülerinnen und Schüler der Grundschule. Gerne würde der Verein mehr 
Teilnehmer in diesem Jahr hierbei begrüßen; Termine werden dafür einige angeboten, 
es können aber auch individuelle Absprachen getroffen werden. Die Absolventen aus 
dem Jahr 2022 werden namentlich verlesen und die Urkunden und teilweise 
Ehrennadeln an die Anwesenden überreicht.  
 
Sodann werden für eine 40-jährige Vereinsmitgliedschaft heute geehrt:  
Sinje Fröhlich-Kasch und Bernhard Schweger, beide anwesend; sowie Ebba 
Schweger.  
 

Für eine 50-jährige Mitgliedschaft werden heute geehrt:  
Manfred Eisentraut und Karl-Otto Thomsen, beide anwesend; sowie Stefan Bardehle, 
Karin Christiansen, und Oke Martensen.  
 
Die 1. Vorsitzende Thekla Dyck dankt für die langjährige Vereinstreue und überreicht 
den Anwesenden ihre Urkunden und eine kleine Aufmerksamkeit.  
 

Als Sportler des Jahres werden dann jeweils nach kurzer persönlicher Darstellung 
durch die 1. Vorsitzende Thekla Dyck folgende Ehrungen ausgesprochen:  
 

• Jugendsportler des Jahres  Ethan Zhou (Tischtennis)  

• Jugendsportlerin des Jahres Pia Marie Bendixen (Fußball)  

• Sportler des Jahres  Wolfgang Lorenzen (Boule)  

• Mannschaft des Jahres  1. Herren Fußball SG Mitte-NF  
 
Für langjähriges ehrenamtliches Engagement im Verein und besondere Verdienste 
werden nach der Ehrenordnung und kurzer persönlicher Darstellung durch die 1. 
Vorsitzende Thekla Dyck sodann folgende Ehrennadeln des Vereins verliehen:  
 

• Manfred Habenicht (Silberne Ehrennadel) – Gründung, Aufbau und Leitung der 

Boulesparte sowie langjähriger Übungsleiter  

• Maike Siegfriedt (Goldene Ehrennadel) – mehr als 30 Jahre Mitgliedschaft und 

Übungsleitertätigkeit beim Wettkampfturnen  

• Heike Boysen (Goldene Ehrennadel) – mehr als 30 Jahre Mitgliedschaft und 

Übungsleitertätigkeit im Frauen-Fitness-Bereich.  
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• Ingelore Bohnert (Goldene Ehrennadel) – mehr als 30 Jahre Mitgliedschaft und 

mehr als 20 Jahre Sparten- und Übungsleitertätigkeit im Tischtennis  

• Karla Peters (Goldene Ehrennadel) – mehr als 40 Jahre Mitgliedschaft und rund 

20 Jahre Sparten-/bzw. Übungsleitertätigkeit beim Faustball  

 
 
Zu TOP 5 – „Die Gäste haben das Wort“: 

Der Struckumer Bürgermeister Bendix Asmussen vertritt heute auch seine 
benachbarten Bürgermeisterkollegen/innen der Gemeinden Almdorf, Sönnebüll, 
Vollstedt und Breklum, die alle heute anders terminlich gebunden sind. Er spricht den 
Geehrten herzliche Glückwünsche aus und berichtet, dass der Verein mit seiner 
Jugendarbeit einen wichtigen sozialen Beitrag leistet. Weiter wünscht er der heutigen 
Versammlung einen guten Verlauf.  
 
Maike Siegfriedt gratuliert als Standortkoordinatorin der Grundschule ebenfalls allen 
Geehrten und übermittelt auch die Grüße von Schulleiterin Renate Harrsen. Die 
Zusammenarbeit zwischen Schule und Verein läuft weiterhin sehr gut. Für das 
kommende Schuljahr gibt es eine neue sportliche Herausforderung für die Schüler der 
3. Klassen, die verpflichtend nun einen Sporttest absolvieren müssen. Hier werden 
Vereinssportler sicher profitieren und es wird sich zeigen, wie gut die sportliche 
Koordination derzeit bei den Schülern ist.   
 
 
Zu TOP 6 – Bericht der Kassenwartin und Aussprache: 

Kassenwartin Dagmar Jacobsen stellt den Jahresabschluss 2022 vor; abgedruckt auf 
den Seiten 14 und 15 des Jahresberichtsheftes.   
Die Einnahmen haben 126.282,40 Euro betragen und die Ausgaben 132.093,77 Euro, 
so dass ein „Verlust“ von 5.811,37 Euro entstanden ist.  Der „Kassenbestand“ hat sich 
dadurch von 56.193,56 Euro auf 50.382,19 Euro verringert.   
 

Der Bericht zur Kasse und zum Haushaltsansatz (Tabelle der Buchungskonten) ist als 
Anlage diesem Protokoll beigefügt.  
 
 

Zu TOP 7 – Bericht der Kassenprüfer und Aussprache: 

Kerstin Otto berichtet über die erfolgte Kassenprüfung, die sie gemeinsam mit Bettina 
Fischer im Februar 2023 durchgeführt hat. Am gemeinsamen Besprechungstermin am 
16.02.2023 zusammen mit der 1. Vorsitzenden Thekla Dyck, der 1. Kassenwartin 
Dagmar Jacobsen und Schriftführer Arno Hansen wurden die aufgetretenen Fragen 
beantwortet. Geprüft wurden stichpunktartig die Belege und die Konten. Die gesamte 
Buchführung war sehr ordentlich und korrekt. Der Bericht über die Kassenprüfung ist 
im Berichtsheft zur heutigen Versammlung auf der Seite 17 abgedruckt und wird als 
Anlage diesem Protokoll beigefügt.   
 

Aus der Versammlung ergeben sich keine Fragen zur Kassenprüfung.  
 
 

Zu TOP 8 – Haushaltsvoranschlag 2023 

Die Ansätze für den Haushaltsplan 2023 sind im Berichtsheft auf den Seiten 14 und 
15 abgedruckt. Die Einnahmen sind mit Orientierung an dem Jahresabschluss mit 
voraussichtlich 119.750 Euro und die Ausgaben mit voraussichtlich 150.400 Euro 
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veranschlagt. Die Ausgaben sind bewusst höher belassen zum Abbau des derzeitigen 
Kassenbestandes, da der Verein nicht dauerhaft größere Guthaben haben darf, um 
seine Gemeinnützigkeit nicht zu gefährden.  
 

Zum Haushaltsvoranschlag gibt es aus der Versammlung keine Fragen und keine 
Einwände. Dem vorliegenden Haushaltsvoranschlag für das Jahr 2023 wird durch die 
Mitgliederversammlung einstimmig ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen 
zugestimmt und ist ebenfalls als Anlage diesem Protokoll beigefügt.  
 
 
Zu TOP 9 – Entlastung des Vorstandes: 

Kassenprüferin Kerstin Otto bittet sodann die Versammlung um Beschlussfassung zur 
Entlastung des Vorstandes.  
Der Vorstand wird per Beschluss der Mitgliederversammlung einstimmig (unter 
Enthaltung der Vorstandsmitglieder) und ohne Gegenstimmen entlastet. 
 
 

Zu TOP 10 – Wahl eines Kassenprüfers/einer Kassenprüferin: 

Bettina Fischer scheidet als Kassenprüferin nach 2 Jahren Tätigkeit aus; ihr wird für 
diese Aufgabenwahrnehmung gedankt. Für die Wahl eines zweiten Kassenprüfers 
wird um Vorschläge aus der Versammlung gebeten. Auf Vorschlag aus der 
Versammlung und unter Enthaltung des Vorstandes wird sodann Bernhard Schweger 
zum 2. Kassenprüfer gewählt.  

 
 

Zu TOP 11 - Anträge: 

Es liegen keine schriftlich eingereichten Anträge vor.  
 
 

Zu TOP 12 - Verschiedenes: 

a) Matina Viertel hat nach rund 11 Jahren ihren Reinigungsjob beim Sportpark 
gekündigt. Es gibt eine vorübergehende Lösung, dauerhaft sucht der Verein 
jedoch nach einer Nachfolge. Hier kann gerne „Werbung“ gemacht werden.  

b) Termine und Aktuelles aus dem Verein wird immer auf der Homepage 
veröffentlicht; zum Teil dann auch parallel auf SocialMedia bei Facebook und 
Instagram. Für Ihre Aufgaben beim SocialMedia geht noch ein Dank an 
Jugendwartin Laura Otto.   

c) Maike Siegfriedt macht etwas Werbung für ihre Leistungsturngruppe, die 
inzwischen nicht mehr an offiziellen Turn-Wettkämpfen teilnimmt, aber gerne bei 
Veranstaltungen jeglicher Art für Aufführungen angefragt werden kann. 

 

Da keine weiteren Wortmeldungen ergehen, schließt Thekla Dyck mit einem Dank an 
alle Teilnehmer unter dem Wahlspruch der Gründungsväter des Vereins die 
Jahreshauptversammlung.  
 
 

1. Vorsitzende Schriftführer 
 
gez. Thekla Dyck gez. Arno Hansen 
_________________ __________________ 



Bericht der 1. Vorsitzenden 

 

 

Rückblick – 2022 

Zu Beginn des letzten Jahres gab es noch Corona-Beschränkungen zu beachten, 

vieles war noch nicht möglich. So musste zum Beispiel die für den Januar geplante 

Kinder-Olympiade in den Mai verschoben werden und die Fußballturniere der SG Mitte 

NF konnten nicht stattfinden. Erst im Laufe des 2. Quartals hat sich alles weitgehend 

normalisiert.  

Allerdings hat uns der Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine erschüttert. Das 
Ausmaß konnte man im Februar nicht erahnen. Viele Ukrainer sind nach Deutschland 
geflüchtet und auch hier vor Ort haben Menschen Zuflucht gesucht. Viele Bürger 
haben auf unterschiedliche Weise geholfen. Im Verein stehen die Türen zu den 
Sportgruppen offen, gerne wollen wir den neuen Mitbürgern ein bisschen Normalität 
geben, indem sie unsere Angebote nutzen dürfen und bei uns Sport treiben können. 

Auf den erweiterten Vorstandssitzungen im Mai und im September haben wir uns mit 
den Trainern, Sparten- und Übungsleitern ausgetauscht. Alle Sportangebote können 
weiterhin stattfinden. Die Verantwortlichen sind regelmäßig an den Sportstätten 
anzutreffen. Im Turnbereich ist Carina Iwersen für das Eltern-Kind-Turnen und das 
Kinderturnen verantwortlich, das Turnen für Jungs ist bei Frauke und Michael Fierlings 
in guten Händen. Im Fitnessbereich ist Yvonne Jensen eingestiegen, sie hat die 
H.I.I.T-Stunden am Montagabend übernommen und Ramona Jensen bietet am 
Montag zusätzlich Sport für kräftige Sportler an. Andreas Brauer ist neuer 
Jugendobmann der SG Mitte NF für die Fußballer der A-C-Jugend. 

Der Vorstand hat sich lange mit der Erhöhung der Übungsleitergelder beschäftigt und 
eine Erhöhung dieser um durchschnittlich 20 % ab 01.01.2023 beschlossen. 

Am Tag des Sports des Kreissportverbandes, der Ende August stattgefunden hat, 
waren wir durch die Tischtennis-Sparte und SG Mitte NF (Abnahme des 
Fußballabzeichens) vertreten und Anfang September haben wir uns erneut am 
landesweiten Tag des Sports beteiligt und die Abnahme des Sportabzeichens 
angeboten. 

DFB-Mini-Spielfeld 

Das DFB-Mini-Spielfeld ist inzwischen 13 Jahre alt, die Einweihung fand im Mai 2009 
statt. An einem Aktionstag der Fußballer wurden die Netze rundherum erneuert. Dies 
war möglich durch einen Zuschuss des Stiftungsrates der ehemaligen Spar- und 
Leihkasse zu Bredstedt. Vielen Dank! Inzwischen war auch der Belag in die Jahre 
gekommen, denn auf dem Mini-Spielfeld ist viel Betrieb. Kinder und Jugendliche treffen 
sich immer wieder dort um gemeinsam zu kicken. Wir haben Angebote eingeholt, 
Zuschussanträge eingereicht und das Versprechen, die Spendengelder des 
Jubiläumsjahres für dieses Projekt zu verwenden, konnte endlich eingelöst werden. 
Ein Teil der Kosten wurde damit beglichen, ohne die Gemeinde zusätzlich zu belasten. 
Letztendlich haben wir den Auftrag zur Erneuerung des Kunstrasens erteilt. Im Oktober 
war es so weit, der alte Belag wurde entfernt und ein neuer Kunstrasen verlegt. Das 
ganze Projekt wurde von Joachim Otto (Jogi) begleitet und unterstützt – vielen Dank 
auch dafür! 

Ich habe mir bestätigen lassen, dass es sich dort jetzt wieder sehr gut Fußball spielen 
lässt! 



Sportliche Erfolge 

Der Verein wird insbesondere durch die Mannschaft und einzelne Teilnehmer der 
Boule-Sparte, der Tischtennis-Sparte und durch die 1. Herrenmannschaft der SG Mitte 
NF in der Presse hervorgehoben. 

Mitgliederzahlen 

Wir haben per 31.12.2022 1.493 Mitglieder in unserem Sportverein. Die 
Mitgliederzahlen sind im vergangenen Jahr um 113 Mitglieder gestiegen.  

Insgesamt sind rund 64 % aller Mitglieder (also 958 Mitglieder) aus dem alten 
Schulverbandsbereich und 36 % (535 Mitglieder) von „außerhalb“.  

Es sind 610 Mitglieder aus Breklum, 191 Struckumer, 84 Almdorfer, 63 Sönnebüller 
und 10 Vollstedter, die bei uns Sport treiben. 

Danke 

Ich möchte mich bei allen Mitgliedern für die Treue zum Verein bedanken.  

Bei den Trainern, Sparten- und Übungsleitern sowie allen Betreuern und Helfern dafür, 
dass sie stets für den Sportbetrieb und einen reibungslosen Ablauf sorgen.  

Bei den Mitarbeitern dafür, dass sie sich darum kümmern, dass alles im Sportpark und 
in der Sporthalle in einem guten Zustand, sowie sauber und gepflegt ist.  

Für die gute Zusammenarbeit mit der Grundschule hier am Standort Breklum bedanke 
ich mich und auch beim Hausmeister für seine Unterstützung. 

Ein Dankeschön an die Gemeinde Breklum, die uns unterstützt und auch die 
Mitarbeiter des Bauhofes immer mal wieder zur Verfügung stellt und an die Gemeinden 
des alten Schulverbandsbereiches für die erhaltenen Spenden. 

Ein Dank geht auch an alle Sponsoren, die die Erstellung des Jahresberichtsheftes 
möglich machen und immer wieder die verschiedenen Sparten unterstützen. 

Bei meinen Vorstandskollegen bedanke ich mich für die Unterstützung im 
vergangenen Jahr. Wir sitzen viele Stunden zusammen um Dinge zu besprechen, zu 
organisieren, zu entscheiden und auf den Weg zu bringen. Es ist eine schöne und 
reibungslose Zusammenarbeit. 

Ich wünsche uns und euch allen ein schönes neues Sportjahr! 

 

Thekla Dyck 

 

 

Aktuelle Infos findet man auf unserer Homepage und zusätzlich in den Schaukästen im 
Sportpark, in der Sporthalle, beim Sozialzentrum und bei EDEKA. 



Kassenprüfungsbericht 2022 
 

Kassenprüfer: Bettina Fischer und Kerstin Otto 
 
Anfang Februar 2023 wurden die Kassengeschäfte und die Vereinsbuchführung des SV Germania Breklum 
von 1920 e.V. für den Zeitraum vom 1.1.2022 bis 31.12.2022 geprüft. 
Die Abschlussbesprechung fand am 16.02.2022 statt. Anwesend waren die 1. Vorsitzende Thekla Dyck, die 
Kassenwartin Dagmar Jacobsen, der Schriftführer Arno Hansen sowie Bettina Fischer und Kerstin Otto als 
Kassenprüfer. 
 
 

I. Anfangsbestandsrechnung 
 

31.12.2022  

Bankguthaben VR Bank eG, Niebüll 56.193,56 € 

Kassenbestand 0,00 € 

Summe 56.193,56 € 
 

II. Gewinn- und Verlustrechnung 
 
31.12.2022  

Gesamteinnahmen 2022 126.282,40 € 

Gesamtausgaben 2022 132.093,77 € 

Verlust 2022 5.811,37 € 
 
 

III. Endbestandsrechnung 
 

 

 
 
IV. Bemerkungen 
Bei der Kassenprüfung haben uns die anwesenden Vorstandsmitglieder zu Belegen und Fragen ausführlich 
Auskunft gegeben. Die Buchungsbelege und Kontoauszüge wurden stichprobenweise gesichtet. Die 
gesamte Buchführung war sehr ordentlich und korrekt.  
 
V. Fazit 
Die Kassenverwaltung unseres Sportvereins ist eine zeitaufwendige und schwierige Aufgabe, die von den 
beiden Kassenwarten viel Engagement verlangt. Ein Dank gilt dem gesamten Vorstand für die geleistete 
ehrenamtliche Arbeit. 
 
Die Kassenprüfer schlagen der Versammlung vor, den Vorstand für das Jahr 2022 zu entlasten. 
 
 
Breklum, den 16.02.2023 
 
 
gez. Bettina Fischer     gez. Kerstin Otto 
 
 
 

31.12.2022  

Bankguthaben VR Bank eG, Niebüll 50.382,19 € 

Kassenbestand 0,00  € 

Summe 50.382,19 € 



Ausgaben
Konto Kontobezeichnung Ansatz 2022 31.12.2022 Ansatz 2023
4020 Verwaltungskosten 2.000,00 € 792,61 € 1.500,00 €
4070 Versicherungen 2.900,00 € 2.658,05 € 2.900,00 €

4200-4295 Übungsleitervergütung + Dance & Fun 32.000,00 € 23.984,21 € 32.000,00 €
4226 Spielgemeinschaft Mittleres NF * 13.000,00 € 16.133,00 € 20.000,00 €

4400-4495 Fahrtkosten 1.500,00 € 1.808,15 € 1.800,00 €
4600-4695 Startgelder 2.000,00 € 1.305,50 € 2.000,00 €

4800 Abgaben an LSV+KSV, Fachverbände 12.000,00 € 11.294,80 € 12.000,00 €
6210 Zinsen + Kosten des Geldverkehrs 300,00 € 293,50 € 300,00 €
4820 Sitzungskosten/Aufwandsentschädigungen 3.500,00 € 3.376,25 € 3.500,00 €
4830 Strafgelder 50,00 € -150,00 € 100,00 €

6000-6095 Anschaffungen 23.000,00 € 22.781,98 € 20.000,00 €
6110 Nutzungsgebühren Sporthalle 8.000,00 € 8.000,00 € 8.000,00 €
6120 Platzkosten 15.000,00 € 17.461,97 € 20.000,00 €
6117 Sportplatzbau - Darlehen 10.000,00 € 10.000,00 € 10.000,00 €

6121+6122+6125 Sportjugendh./Sportpark Kosten (Anschaffungen/Reparatur) 1.000,00 € 1.695,07 € 2.000,00 €
6130 Sportjugendheim Reinigungsmittel 800,00 € 925,93 € 800,00 €
6140 Sportjugendheim Reinigungspersonal 5.000,00 € 4.920,14 € 5.500,00 €
6145 Sportjugendheim Personal 2.500,00 € 2.800,54 € 3.100,00 €
6160 Veranstaltungen und Jugendarbeit 1.500,00 € 1.008,47 € 1.500,00 €
6180 Aus- und Fortbildung 2.000,00 € 1.003,60 € 1.500,00 €
8030 Jahresheft Erstellung und Verteilung 0,00 € 0,00 € 1.900,00 €

Gesamtausgaben 138.050,00 € 132.093,77 € 150.400,00 €

*  Nachberechnung aus 2021: 2.392,50 € 

Jahresabschluss 2022 und Haushaltsplan 2023
SV Germania Breklum von 1920 e. V.



Einnahmen
Konto Kontobezeichnung Ansatz 2022 31.12.2022 Ansatz 2023
3000 Beiträge/Aufnahmegebühren/Kursgebühren 95.000,00 € 100.007,37 € 95.000,00 €
3210 Spenden 300,00 € 502,22 € 0,00 €
3310 Zuschuss Gemeinde Breklum Jugendarbeit 3.000,00 € 3.000,00 € 3.000,00 €
3321 Zuschuss Gemeinde Breklum Sportjugendheim
3320 Zuschuss Gemeinde Breklum Platzkosten
3330 Zuschuss übrige Gemeinden 1.050,00 € 1.051,00 € 1.050,00 €
3335 Zuschuss LSV * 0,00 € 5.050,00 € 0,00 €
3340 Übungsleiterzuschuß KSV 6.000,00 € 4.055,41 € 6.000,00 €
3610 Sportplatzgebühren (DFB-Stützpunkt) 1.200,00 € 1.200,00 € 1.200,00 €
7620 Werbung/Anzeigen 0,00 € 0,00 € 2.000,00 €
1590 Durchlfd. Posten - Ausgabe in 2021/Ausgleich 2022 0,00 € 125,55 € 0,00 €

Gesamteinnahmen 118.050,00 € 126.282,40 € 119.750,00 €

Kassenbestand 31.12.2021 31.12.2022
Kontostand VR-Bank Nord eG (lfd. Konto) 2.847,85 €        7.036,48 €        
Kontostand VR-Bank Nord eG (TG) 53.345,71 €      43.345,71 €      
insgesamt 56.193,56 €      50.382,19 €      

2021 2022
Gesamteinnahmen 110.653,92 €    126.282,40 €    
Gesamtausgaben 93.558,33 €-      132.093,77 €-    
Gewinn / Verlust 17.095,59 €      5.811,37 €-        

* 3.600 € Belag DFB-Minifeld, € 1.000 Digitalisierung, 450 € Kita + Verein

11.500,00 €

Jahresabschluss 2022 und Haushaltsplan 2023
SV Germania Breklum von 1920 e. V.

11.500,00 € 11.290,85 €


